

Karnevalssession 2023/2024

Ein Rückblick von Lea I.

Seit Jahren tanze ich im JKV und habe viele Prinzessinnen bei ihren Auftritten als Tänzerin begleitet. Jetzt hatte ich die Chance, das Ganze mal aus einer anderen Perspektive zu erleben, und ich habe super viele neue Erfahrungen gesammelt!

„Von den Vorbereitungen bis zu meinem Abschied gab's so viele Erlebnisse, dass ich sie gar nicht alle erzählen kann! Aber meine Highlights will ich unbedingt mit euch teilen! ☺“

Zum einen mein Ornat

Samt und das ganze Glitzerzeug sind nicht so meins - ich mag's lieber einfach und klassisch. Also habe ich mich mit Nicole Bruckes, der Vereinsnäherin vom JKV, hingesetzt und mein persönliches Ornat entworfen, das sie dann für mich genäht hat. Und ich sage euch, ich konnte alles damit machen - sogar einen Purzelbaum oder einen Radschlag!

Der Fototermin:

Für die Presse und die Vereinshefte braucht man natürlich Bilder. Ich wollte im Gegensatz zum klassischen Ornat gerne coole, kreative Fotos mit meiner Ministerin Daria Henke! Der Duisburger Landschaftspark ist dafür echt perfekt. Zum Glück hatten wir einen super Kontakt zum Fotografen Dirk Berns und einen richtig tollen Tag mit vielen coolen Bildern. Auch die große Prinzessin Magdalena hatte denselben Fotografen wie wir. So konnten wir die Shootings einfach zusammenlegen und haben dadurch auch gemeinsame Fotos gemacht - die habt ihr ja auch in der letzten Narrenpost gesehen!

Die ersten Termine

Die Feuerprobe für jede Kinder- und Jugend-Tollität mit ihren Ministern ist die Wallfahrt der Karnevalisten nach Kevelaer. Diese war am 5.11.2023. Das erste Mal sich den anderen im Ornat präsentieren, mit Daria in ihrem schicken Kleid und ihrer Ministerinnen-Mütze. Das erste Mal die Rede aufzusagen, die mein Opa Rüdiger Sorgalla geschrieben hat, und auch das erste Mal mein aufgenommenes Lied vorstellen. Glücklicherweise hat alles super geklappt und der 11.11. konnte kommen!

Die Proklamation

Am 11.11. im Marienheim war es endlich so weit: Daria und ich wurden offiziell vom Bürgermeister Uwe Leuchtenberg zur Jugendprinzessin Lea I. und ihrer Ministerin Daria gekrönt! Endlich konnte ich meinen extra für mich designten Orden verleihen.

Es war schon ein verrücktes Gefühl, auf einmal die Garden für mich tanzen zu sehen - und vor allem, dass ich selbst nicht mittanzen durfte!

Meine Veranstaltungen Kinderkarneval und Kinderprinzen-treffen

Was soll ich sagen, das ganze Wochenende war der Hammer mit meinem mega Verein! Genauso, wie ich es kenne und liebe - alle haben bei den Veranstaltungen voll durchgezogen. Ich hatte Narrenfreiheit und konnte bei den Spielen und Tänzen der Kids einfach mitmachen. Daria und ich haben unsere geheime Leidenschaft für Konfetti-Kanonen in allen Größen voll ausgelebt. An dem Tag konnte ich auch vielen Leuten, die mir wichtig sind, meinen Orden überreichen. Es war einfach ein besonderer Tag. Danke, JKV!

Altweiber

Der Tag, an dem die Frauen das Sagen haben - na ja, ich bin schließlich Prinzessin ohne Prinzen, hab die



Macht also sowieso immer! ☺ Frühmorgens ging's los in „meinem“ Kindergarten und dann weiter durch noch mehr Kitas und sogar in ein paar Schulen. Die Kindergärten sind einfach super - auch als Tollität kann man mit der Ministerin mal kurz das ein oder andere Spielgerät testen, während die Garden tanzen.

Je später der Tag, desto näher kam die Rathaus-Stürmung. Dieses Jahr haben wir uns Verstärkung von der Feuerwehr Tönisvorst geholt, weil der Bürgermeister dachte, er wäre im Rathaus sicher. Trotz deutlicher Worte von Prinzessin Magdalena I. und mir hatten wir ihn noch nicht ganz überzeugen können. Daher sind wir dann mit der Feuerwehrleiter direkt zum Rathausfenster hochgefahren und haben uns genommen, was uns gehört: den Schlüssel! Ich fand es schön, dass es wieder auf dem Rathaus und nicht im Zelt stattgefunden hat.

Die Karnevalsumzüge

Nach langer Zeit gab's endlich wieder zwei Züge in Tönisvorst, und wir waren direkt am Start. In Vorst durften Daria und ich mit Prinzessin Magdalena I. auf den Wagen - natürlich hatte ich neben den Bonbons auch meine XXL-Tüte Konfetti dabei. Auch wenn das Wetter nicht ganz mitgespielt hat, haben wir den Zug einfach gerockt!

In St. Tönis hatten wir dann mega Wetter und standen auf unserem eigenen Wagen, fast 4 Meter hoch. Es war einfach der Wahnsinn, von dort oben mit Daria und meiner Garde dabei zu sein. Dank der Höhe konnte ich den Leuten, die aus ihren Fenstern schauten, ganz easy ein paar Kamellen oder auch Konfetti zuwerfen - das war mal 'ne neue Perspektive!

Es gab so viele neue, coole Erlebnisse, die ich aus den letzten Jahren gar nicht kannte und die ich sicher nie vergessen werde. Klar, ein paar Aktionen sind auch ausgefallen, aber insgesamt war es eine tolle Erfahrung, einmal als Jugendprinzessin für Tönisvorst beim JKV, die man nicht mehr vergisst. Wer die Chance hat und Bock darauf hat, sollte das auf jeden Fall machen!

Jetzt freu' ich mich aber auch wieder auf die Zeit in Uniform, mit meiner Garde zu tanzen und die nächsten Tollitäten zu begleiten. Danke an alle für diese unvergessliche Session!

Eure Jugendprinzessin
Lea I. aus der Session
2023/2024

Als Tanzmariechen der Prinzessin

Ein Rückblick



als Team gut gemeistert.

Während der kurzen Session 2023/2024 hatten wir zahlreiche Auftritte im Tönisvorster Narrenland, bei denen wir viel Spaß mit den Tönisvorster Begleitgarden hatten und immer wieder vor einem begeisterten Publikum auftreten konnten.

Für mich persönlich gab es kein besonderes Highlight eines Auftritts, ich fand jeden einzelnen Auftritt auf seine eigene Art besonders. Die Auftritte, wo ich meine Freunde im Publikum hatte und im Anschluss mit feiern konnte, waren besonders. Auch wenn ich einen neuen Orden zu meiner Sammlung erhalten habe, freute ich mich sehr. Die Einladung zum närrischen Landtag nach Düsseldorf, mit vielen Tollitäten aus ganz NRW und politischen Vertretern, wie Hendrik Wüst oder Herbert Reul, zu feiern war toll.

Die Zeit als persönliches Tanzmariechen der Karnevalsprinzessin war für mich eine neue und unvergesslich schöne Erfahrung. Ich habe mein Hobby, das Tanzen, wieder entdeckt, viele neue Menschen kennengelernt und unzählige schöne Erinnerungen gesammelt. Die Karnevalszeit ist eine Zeit, in der man Freude, Zusammenhalt und das Leben feiert, und ich bin dankbar ein Teil davon gewesen zu sein. Ich freue mich bereits zusammen mit der KG Nachtfalter e. V. auf die diesjährige Karnevalssession mit viel Freude und unvergesslichen Erlebnissen und dem Spaß auf den Bühnen der Umgebung.

Euer Tanzmariechen Sara



Ein Kind schmeißt im Restaurant ein Wasserglas um.
Kellner: "Kein Problem ich bringe Ihnen gleich eine neues."

Mutter: "Gerne, es sollte still sein und sich gut benehmen können."

Ein Betrunkener stürmt in eine Kneipe und hockt sich in der Mitte der Bar auf einen Hocker. Dann spricht er die Gäste auf der linken Seite an und ruft: "Ihr seid alle Idioten! Idioten seid ihr!" Anschließend wendet er sich an die Gäste auf der rechten Seite und schimpft: "Ehebrecher! Ihr seid alle Ehebrecher!" Ein Gast fühlt sich verletzt und sagt: "Vorsicht! Ich habe meine Frau in 20 Jahren Ehe noch nicht betrogen!" Der Betrunkene antwortet: "Dann setzt dich auf die linke Seite! Du bist auch ein Idiot!"